



おひえで

な
ん
ち
ゆ
う
の
色

第7号
2021年9月

体育祭

みんなさん、こんにちは！ 今日の生徒会新聞は、応援団長の体育祭への意気込みをのせます。ぜひ見て下さい。体育祭がんばりましょ！

きらりき

煌 へさらなる先へ～

く団スローガン
赤組 気炎万丈
白組 新進気鋭
青組 炉火純青



赤組

赤組の目標は、演技をしてい
る側は楽しく元気に演技をして
観客の人たちも楽しめる体育祭
にすることです。そのためには
白組、青組をまきこめる
ような内容にしたり、練習
から、楽しくするように
意識しています。赤組の
テーマ「繁」をもとに一致団結
してがんばっていきます。

白組

体育祭では一人ひとりが団の一員として、
全力を出し切り、団結力を深めるものに
したいです。そのためには、練習から
教え合ったり、支え合ったりして、学年の壁を
超えることが大事だと思います。

また、白組の目標は「最後に樂かったと
思える体育祭」にすることです。クラスで協力
しあう大切さを知り、これからの中学校生活に
生かすことも団全員でがんばっていきたいです。
「体育祭大成功！」ができるように
一致団結していきたいです!!

青組団長

体育祭は恥ずかしさや緊張、
疲れがあると思います。
だから嫌だなと思っている人が
頑張れるようにしたいです。
行事は結局、楽しんだ人の勝ち
だと思っています。まずは僕
が楽しんで、その輪を広げていて、
クラス、団、学校全体が前向き
に練習などに取り組めるように
したいです。